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○日時 令和３年11月19日 午前11時00分開会 

○場所 議場 

○議件 

１． 行政視察について 

───────────────────── 

○出席委員（７名） 

 委 員 長    小田部   照 

 副 委 員 長    山 田 庫司郎 

 委 員    立 崎 聡 一 

            永 本 浩 子 

            平 賀 貴 幸 

            古 田 純 也 

            村 椿 敏 章 

─────────────────────── 

○欠席委員（１名）   栗 田 政 男 

─────────────────────── 

○議 長    井 戸 達 也 

─────────────────────── 

○委員外議員（０名） 

─────────────────────── 

○傍聴議員（１名）   金 兵 智 則 

─────────────────────── 

○事務局職員 

事 務 局 長    林   幸 一 

次 長    石 井 公 晶 

総務議事係長    法師人 絵 理 

総 務 議 事 係    早 渕 由 樹 

 

午前11時00分開会 

○小田部照委員長 ただいまから、総務経済委員会

を開会いたします。 

 本日の委員会ですが、次の委員より欠席の届け出

がありましたので御報告いたします。 

 欠席、栗田政男委員。 

 本日の委員会では、行政視察について協議いたし

ます。 

 ９月28日の総務経済委員会において、平賀委員よ

り大阪府泉佐野市のふるさと納税と、関西空港を含

めた利活用について、永本委員より長野県塩尻市の

ＫＡＤＯについて御紹介がございました。 

 日程調整含め、相手方に連絡したところ、泉佐野

市はオンライン視察を行ったことがないという理由

で、お断りの連絡がありました。 

 そのため、北海道でもふるさと納税のランキング

の高い根室市、また、紋別市にも同様オンライン視

察が可能かどうか確認したところ、やはり双方と

も、オンラインでの視察がなかなかできないという

御回答がありました。 

 そのような中で、塩尻市さんにつきましては、オ

ンライン視察が可能だという御返事をいただいてい

るところであります。 

 前回の委員会では、10月中に行う予定でございま

したが、塩尻市のみ受入れが可能だったこと、また

双方の都合が合わず、10月中に行うのは難しいとい

うことをお伝えするのに、本来であれば、委員会を

開催すべきでしたが、委員の皆さんも大変お忙しく

されているということもありまして、10月７日に、

ラインワークスのほうで、事務局より連絡をさせた

次第であります。 

 今のところ、塩尻市より12月１日水曜日、また、

12月３日金曜日のどちらかでという要望がございま

す。 

 時間帯は、午前、午後、両方とも大丈夫とのお話

であります。 

 皆様の御都合がよろしければ、この２日間のどち

らかで、オンラインでの視察を行いたいと考えてい

るところでありますが、いかがでしょうか。 

 ちなみに、12月１日は議会行事は入っておりませ

んが、一般質問の通告期間中ということもありま

す。 

 また、12月３日なのですが、午前10時からは、議

会運営委員会を予定しております。 

 その前に代表者会議も入っているということもあ

りますので、もし３日ということであれば、準備の

関係もありますので、午後２時以降からというふう

に考えたいと思いますが、皆様の御都合をお伺いし

たいと思います。 

 いかがでしょうか。 

○永本浩子委員 今、委員長のほうからもお話があ

りましたけれども、12月１日、やっぱり通告の日に

なっているので、皆さんそれぞれやっぱり30日、１

日あたりは厳しい状況かと思いますので、できれば
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３日のほうが落ち着いて、せっかくの行政視察です

ので、できるのではないかと思います。 

○小田部照委員長 ほかに委員、３日で御都合は大

丈夫でしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、３日の午後２時以降ということで、こ

ちらのほうで調整させていただきたいと思います。 

 あわせて、今回、コロナ禍ということで、初めて

のオンラインでの視察になることに併せて、今まで

は総務経済委員の視察ということで、委員外の方の

視察の同行というのはなかったのですけれども、初

めてのオンラインでの視察ということで、委員外議

員の参加も可能ではないかと思いますが、そのあた

りについて皆さん御協議いただきたいと思います

が、いかがでしょうか。 

〔「賛成」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、委員外議員の参加も認めると、可能だ

という方向で進めさせていただきます。 

 それに伴いまして、委員外議員ということで、あ

くまでオブザーバーでの参加という形にしたほうが

好ましいと思いますが、皆さん御意見どうでしょう

か。 

〔「意義なし」と呼ぶ者あり〕 

 ありがとうございます。 

 それでは、そのように進めさせていただきたいと

思います。 

 それでは、これをもちまして、総務経済委員会を

終了いたします。 

 お疲れさまでした。 

午前11時05分閉会 


